
 

Anlage 2  
 

zur Niederschrift der Sitzung des Ausschusses  
für Umwelt und Verkehr am 22.01.2009 

 
 

Einwohnerfragestunde (nach Beendigung der Sitzung im öffentlichen Teil) 
 
Frau Bolm fragte, warum die Stadt den Anliegern nicht die Möglichkeit gibt, aus öffentli-
chen Streukisten Sand für den Winterdienst zu entnehmen. Herr Herbst antwortete, 
dass die Anlieger von den öffentlichen Sandkisten auf Spielplätzen den Sand nutzen kön-
nen. Frau Bolm schlug vor, die Bürger entsprechend zu informieren.  
 
Frau Bolm verwies auf den Leerstand vieler Geschäfte in der Hannoverschen Neustadt. 
Herr Baxmann erläuterte, dass der vorgesehene Umbau der Unteren Hannoverschen 
Neustadt Synergien auch für den mittleren Teilbereich bringen soll. Mit der Maßnahme 
wird die Attraktivität, aber auch die Erreichbarkeit der Hannoverschen Neustadt wesent-
lich verbessert. Der Stadtmarketingverein ist im Gespräch mit allen Eigentümern der 
leerstehenden Geschäfte. Problematisch ist, dass viele Gebäude zu klein sind, um Filialis-
ten Angebote zu geben. Seines Erachtens bietet die Bahnhofstraße derzeit ein wesentlich 
schlechteres Bild, zumal dort bereits Gebäude verfallen. 




